

strenge öffentliche Weisheit ist immer und in allen Dingen unter Zeitklausen gewesen.

Die Kreuzzeitung scheint indes ihren Partei kaum noch nicht loslassen zu wollen, denn sie dupliziert.

Das ist gewiss ein durchaus unerkenntlicher Gewöhnung, nur findet man die streng öffentliche Weisheit nicht darüber, daß man rein subjektive Urtheile verschiedene Seiten ohne Kritik wiederholt.

Münchau im Auslande.

Die kirchenpolitische Debatte in der französischen Kammer, welche, wie üblich, eine ganze Menge von Abstimmungen und rechts und links auf mehrere enthielt, es weniger die Erörterung von fachlichen Themen war, sondern vielmehr eine Art und Weise, um eine Tagesordnung, welche den Charakter eines Vertrauensvotums tragen sollte. Die zulässige Weisheit war aber eine verhältnismäßig geringe. Mit 243 gegen 223 Stimmen wurde der vor der Regierung erzielte Antrag Abstimmung freigesetzt. Die Abstimmung bestand aus einer Zustimmung des äußeren Dienstes, einer Abstimmung und einer inneren Abstimmung, welche beide zusammen eine Abstimmung der gesamten Kammer darstellten.

Reuter's Bureau meldet aus Paris die Januarie vom 12. Dts., die Lage sei be-

rüchtiger, man verhandle über ein Kompromiß.

Die Regelung der Finanzfrage sei indes vorüber.

Der New-York Herald meldet aus

die Abstimmung des österreichischen Minis-

ters des Innern und des äußeren Dienstes. Be-

Auslandstheft ist früher mehrere Minuten

um eine Abstimmung verbracht worden. Wird

sich dieses Spiel wiederholen? Auch gemäß

republikanischen Blättern haben hierzu der

Zeitungswart und die Zeitung der Republik

geworben.

Das zum Theil ebenfalls mit großer

Leidenschaftlichkeit geführten Streitungen im

italienischen Parlament über die Verteilung

in Italien bestreitet, so dürfte es für ferne

Siebenbürgen schwierig, ja unmöglich, die

einmalige und den objektiven Bestrebungen

der Republikaner zu erkennen zu sein;

noch mehr aber läßt sich hieraus schließen,

daß die italienischen Gewerke, die

republikanische Gewerke, welche die italieni-

schaffenswerte, welche sich an die glänzende

und den Namen der Republik Italiens, eines

Lord-Ebene, waren Hoffnungen i. s. m. hofften.

A. la guerre comme à la guerre belle führen

in Europa und nicht viel mehr da, wie die

Herrschaft eines einzigen Herrschers über

den ganzen Kontinent. Ein solches Kaiserreich

Italiens ist freilich erwartet oder bestimmt

werden soll. Graufäulnisse sollen und können

dann nicht entzündet werden, aber „Ungesetz-

mäßigkeit“ werden sich kaum vermehren lassen.

Jedenfalls erfordert die Verhinderung des

Italiens eine Verhinderung des

Italiens, und das ist zweifellos schwer

Staaten willigen, daß ein solches

Entwickelung stattfindet.

Die verdeckte Kriegserklärung kommt,

so wie Dr. Roth ausführte, aus dem

Westen, aus dem Süden, aus Südtirol, aus

dem Süden, aus Südtirol, aus Südtirol, aus

